

ce mauvais dicton : "Une femme à la mode est le Paradis des yeux", le "Purgatoire de la bourse", "l'Enfer du coeur". Quant aux talents qu'une jeune fille peut déployer dans une salle de danse, les hommes sérieux n'en tiennent pas compte : Qu'une jeune fille danse bien, cela prouve tout juste qu'elle est *leste* et *légère*.

* * *

Choisir un époux, disait quelqu'un, c'est mettre sa main dans un sac, où il y a une anguille contre deux serpents; les bons maris sont plus rares que les autres, aussi défiez-vous des contrefaçons. Consultez et priez : vos parents ont droit d'intervenir dans les débats. Ce sera peut-être l'histoire du Parlement et du Sénat, mais ce sera pour votre bien. Les lois élaborées par le Parlement ne peuvent être appliquées qu'après l'acceptation par le Sénat; et ce corps vénérable exige parfois certains amendements, d'où les difficultés politiques et... domestiques.

Celui qui part en voyage, dit un proverbe russe, doit faire une prière, celui qui part à la guerre doit en faire deux; celui qui se marie doit en faire trois. Au jour des noces, les amis viennent offrir leurs cadeaux et leurs souhaits; n'oubliez pas d'inviter Celui qui peut, non seulement vous souhaiter le bonheur, mais vous l'accorder.

Aux noces de Cana, Jésus avait été invité; Il s'y rendit. Ce devaient être des noces assez modestes puisqu'au milieu du festin, le vin se trouva à manquer. Mais, par un miracle, le divin invité changea l'eau en vin... Il peut se faire, Mesdemoiselles, qu'au jour de votre mariage, vous n'avez pas tout ce que vous désirez et que je vous souhaitez; mais si Jésus est de la fête, les ressources les plus modestes, par sa bénédiction toute-puissante, suffiront à votre bonheur.

A. WINNEN, S.M.M.
Supérieur de l'Orphelinat,
Montfort.

Montréal. Mai 1914.